

## GAZ-Projekte und -Angebote im Bereich Suchtprävention:



<p><b>Suchtpräventionswochen</b></p> <p>Im Jahrgang 6 finden jährlich die Suchtpräventionswochen bzw. Suchtpräventionstage für alle Klassen statt. Die Schülerinnen und Schüler erfahren etwas über Süchte, Drogen, Wirkung und strafrechtliche Aspekte. Diese Woche wird durchgeführt und organisiert von verschiedenen externen Kooperationspartnern.</p>	<p><b>Elternabend</b></p> <p>Im Rahmen der Suchtpräventionswochen bieten wir den Eltern der Schülerinnen und Schülern des 6. Jahrgangs an, sich über die Inhalte der Woche zu informieren, etwas über Süchte und Bedingungen zu erfahren, die Suchtverhalten begünstigen. Gemeinsam werden Ideen erarbeitet, wie Eltern ihre Kinder schützen bzw. begleiten können.</p>
<p><b>Durchblick</b></p> <p>In regelmäßigen Abständen gibt es die Abschlussklassen der Haupt- und Realschule ein Projekt der Suchtvorbeugungsstelle des DRKs. Hierbei handelt es sich zu einem Präventionsprogramm „Alkohol am Steuer“. Die Schülerinnen und Schüler werden über die Wirkung und Gefahr von Alkohol im Straßenverkehr aufgeklärt.</p>	<p><b>Fachbezogene Inhalte</b></p> <p>In den Fächern Ethik, Religion, Biologie, Chemie und Deutsch wird die Thematik aufgegriffen und unter verschiedenen Aspekten behandelt.</p>
<p><b>Crash – Kurs</b></p> <p>Im zweijährigen Rhythmus findet der Crash – Kurs statt. Eine Veranstaltung der hessischen Polizei, bei der Schülerinnen und Schüler des 10. G – Jahrgangs und der E-Phase sensibel über die Gefahren von Alkohol- und Drogenkonsum im Straßenverkehr aufgeklärt werden. Hierbei ein wichtiger Aspekt ist, dass Beteiligte einer Rettungskette aus ihrer Erfahrung am Unfallort und danach berichten.</p>	<p><b>Bereichsübergreifende Angebote im Rahmen von Schule und Gesundheit</b></p> <p>Viele Aktionen und Projekte der anderen Bereiche wirken Persönlichkeitsbildend und – stärkend und leisten somit auch einen wichtigen Bestandteil der schulischen Suchtprävention.</p>